Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ Ruenos Aires

Mi querido presidente y amigo:

En primer lugar le reitero mi carta de ayer con mi felicitación cordialisima y emocionada. Al llegar a casa vi que el "ABC" publicaba ya el recorte que le adjunto. Supe que vino usted a Europa y tuve la esperanza de que hiciera escala en Paris, pero a estas horas no sé si ya está de mgreso en Buenos Aires. En fin, ya sebe que esa tan merecida distinción nos ha llenado de alegría a todos, Dios pone de vez en cuando atención a lo que pasa en la tierra y entonces suele haber justicia.

Valera me entregó hace varias semanas un ejemplar de su libro "Frente al mañana" enviado por usted para mi y que le agredezco mucho. Lo he leido con fruición. En lo literario, todo él primoroso, destacan parrafos que me han encantado, como la descripción de la noche de verano desde el claustro de Guadelupe o la puesta del sol tras las murallas y los templos de Avila. Ahí es usted un poeta que mejora a mi zanze paisano menchego Fray Luis de León. En todos esos artículos he aprendido. Y en el ultimo he visto retratado mi propio pensamiento, resumido en la ingeniosa adaptación que hace usted de la frase del Conde Lozano: "mantenello y enmendallo". Todo lo que usted dice es actual para nosotros, en lo de la formación de Europa es usted profético, en fin sólo encuentro que el título era demasiado optimista, y ha resultado más bien "Frente al pasado mañana", pero ; que más da?

Ahora vamos a lo prosaico. Le envio bajo este mismo sobre la liquidación del trimestre primero, en la que aparece un superävit efectivo importante si se tiene en cuenta que resulta sobre las reducciones adoptadas. También le remito la liquidación de de mayo. El mes de junio tendrá mayores gastos por serfin de trimestre y porque se han causado algunos gastos inevitables, cuales son una tirada del del cual cual estado previa traducción del Secretario de Estado Mejicano Sr. García Robles en representación del Presidente de la República en el banqueta convinción de la proclameción de la República y en el cual hizo importantes feclaraciones que convenía divulgas y que al mismo tiempo satisfacía al Embajador de Méjico en París; por otra parte el entierro del Sr. Carner, con una corona y unos cables; y alguna otra cosa de poca monta. Después de todo eso, este agundo trimestre se liquidará también con un lijero superávit sobre lo presupuestado, que es menos aún que lo presupuestado en el primer trimestre.

Pago Méjico los cuatros primeros meses de este año. Se ha dado ya orden a Feduchy para que invierta en valores que se le indican las reservas, menos la cantidad reducide que estime prudencial. Aquí tenemos en cuentas que producen módico interés en cartillas de ahorro cuanto hay disponible y también lo de la Orden de la Lealtad. Aunque este interés es módico tiene la ventaja de que nos libera de tener que hacer declaraciones de mota y pagar impuesto y de tener ante cualquier eventualidad dinaro líquido en el acto. Por otra parte todo este dinero (unos 50.000 francos nuevos en total) no es una gran fortuna. Se dió orden también a Feduchy para que a partir del 1 de julio ingrese en la cuenta de usted en París 150 dólares mensuales.

No quiero cansarlo más por hoy. Si luego me doy cuenta de que algo me ha quedado por decirle le escribiré de nuevo dentro de unos días.

Consérvese bien y reciba un fuerte abrazo de su buen amigo,